

Goldraub in Linz: Unbekannte stehlen edlen Schmuck aus Juweliergeschäft!



Schock in Linz am Rhein! Während ein 61-jähriger Juwelier gerade in seiner Werkstatt beschäftigt war, passierte ein dreister Raub in seinem eigenen Geschäft! Am Donnerstagmittag, zwischen 13:00 und 13:30 Uhr, drangen unbekannte Täter in den Verkaufsraum ein und schnappte sich hastig eine Holzschublade mit wertvollen goldenen Halsketten. Der geschätzte Schaden? Im unteren fünfstelligen Bereich – und das ganz ohne Rücksicht auf die Folgen für den betroffenen Geschäftsmann!

Die Polizei Linz hat die Ermittlungen aufgenommen und sucht nach Zeugen des Vorfalls. Wer etwas gesehen hat oder Hinweise zu den Tätern geben kann, wird dringend gebeten, sich unter der Telefonnummer 02644-9430 zu melden. Es bleibt abzuwarten, ob diese dreisten Verbrecher gefasst werden können, bevor sie erneut zuschlagen!

Täter auf der Flucht

In einem Fall wie diesem zeigt sich einmal mehr, wie wichtig es ist, aufmerksam zu sein. Während sich der Juwelier mit einer harmlosen Tätigkeit beschäftigte, wurde sein Lebenswerk in Sekundenschnelle bedroht. Die Bürger sind nun gefordert, wachsam zu sein und verdächtige Aktivitäten zu melden. Halten Sie die Augen offen – vielleicht können wir gemeinsam dazu beitragen, dass solche skrupellosen Taten nicht ungestraft bleiben!

Statistische Auswertung

Ort: Fürstenberg, Deutschland

Beste Referenz: himmelfort.de

Weitere Infos: brandenburgischer-klosterweg.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)